

## Paartrennung Potapow/Mentzoni

- Allgemeines

Artjom Potapow und Mai Benedikte Mentzoni (Askania TSC) haben sich getrennt. Die Beiden waren im Bundeskader D/C Standard. Grund ihrer Trennung ist Mai's Abitur im nächsten Jahr. Hierauf möchte sie sich vorrangig konzentrieren. Beide Danken ihren Trainern, dem DTV und LTV Belrin sowie ihren Familien für die Unterstützung. Artjom möchte so schnell wie möglich auf die Tanzfläche zurück kehren und sucht nach einer neuen Tanzpartnerin.

31.08.2011 12:48 von Sibylle Schmiel